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Antrag: 
Wegen S-Bahn-Chaos: U-Bahnen sollen an Adventswochenenden öfter fahren! 

Die Münchner Verkehrsgesellschaft (MVG) wird aufgefordert, an den 
Adventswochenenden zusätzliche Taktverstärker auf den U-Bahn-Linien 
einzusetzen, um den eingeschränkten S-Bahn-Verkehr auf der Stammstrecke zu 
kompensieren. 

Begründung: 
Einzelhandel, Christkindlmärkte und Münchner:innen schlagen Alarm: Aufgrund der 
Stellwerksarbeiten am Ostbahnhof kommt es in der Vorweihnachtszeit an mehreren 
Wochenenden zu erheblichen Einschränkungen im S-Bahn-Verkehr. Die 
Stammstrecke ist an den betroffenen Tagen nur eingeschränkt befahrbar, was die 
Mobilität in München gerade in der einkaufsstarken und touristisch frequentierten 
Adventszeit stark beeinträchtigt. 

Um den öffentlichen Nahverkehr für Münchner:innen sowie Besucher:innen der Stadt 
dennoch attraktiv und leistungsfähig zu halten, ist es unabdingbar, die Taktfrequenz 
der U-Bahnen zu erhöhen. Diese Maßnahme würde nicht nur die Mobilität 
sicherstellen, sondern auch den Verkehr auf Münchens Straßen entlasten. 

Insbesondere die Linien U1, U2, U3, U4, U5 und U6, die stark frequentierte Einkaufs- 
und Veranstaltungsorte wie die Christkindlmärkte oder den Hauptbahnhof bedienen, 
sollten an den Adventswochenenden in kürzeren Intervallen verkehren. 

Die Verstärkung des U-Bahn-Takts ist eine kurzfristig umsetzbare Maßnahme, die 
den Bürgerinnen und Bürgern sowie den Besuchern der Stadt in der stressigen 
Vorweihnachtszeit eine zuverlässige und umweltfreundliche Mobilitätsalternative 
bietet. 
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